
□信号待ちでは、一歩下がる。縁石ギリギリに立たない。 

□車だけではなく、自転車にも注意する。歩道を歩いている時も、遊びな

がら歩かない。 

□横断歩道を渡る時は、周りを確認して素早く気を付けて渡る。 

□交通指導員さんや見守っていただいている方々に、しっかり挨拶をし、

感謝の気持ちを忘れない。 

□登校時間（８：１５～８：２５）を守って登校する。あまり早すぎないように。 

 

 

 

 

 

 新学期が始まり早 3週間が経ちました。今年は、４月になってもなかなか暖かくならず、日に

よっては急に雨が降ったり気温が下がったりして、登下校の大変な日もありましたが、このとこ

ろようやく本格的な春の陽射しがふりそそぎ、子どもたちも元気いっぱいに外遊びを開始しまし

た。 

 道路の雪が消え暖かくなったので、ドライバーの気持ちもゆるみ、車のスピードも上がってき

ています。また、車道、歩道を問わず、道を行き来する自転車の量もぐんと増えました。 

今年度も、スクールゾーン実行委員会としては、子どもたちを「交通事故」から守っていくた

めの取組を進め、そのための情報提供などを学校や地域の皆様と一緒に行っていきたいと考えま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 例年の様に始業式の日から行っていました PTA環境部と教職員による登校時交通安全指導の

アンケートを掲載いたします。ご家庭でも、交通安全について今一度話題にしてください。 

 

 

●藻岩通りの交差点では、右折待ちの車が多く、そのため車線が狭くなり、横断歩道の縁石ギリ

ギリに通過する車が数台いて危険に思いました。 

●デンタルクリニック前の交差点は、車の量が結構多かったです。 

●旧出光スタンド前の三角地帯に横断歩道が二つあります。低学年は二つ目の横断歩道を渡り終

える前に信号が点滅し、小走りになってしまい、周りの確認がおろそかになるので、注意が必

要だと感じました。 

●横断歩道を渡る自転車がスピードを下げずに渡るので、危険だなと思いました。 

●３条９丁目の交差点の横断歩道では左折してくる大きな車が多く、歩道に立っていても怖く感

じました。子どもたちにはなるべく下がって信号待ちしてほしいと思いました。 

●登校時刻がかなり早い子がいて、交通指導の時刻にはもう通り過ぎている子もいました。 

○子どもたちはきちんとルールを守って、登校していました。 

○子どもたちのあいさつがとてもよくできていました。 
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